
20 de junio de 2019 

 

DIPUTADO NOLBERTO FARFÁN SOLÍS, DEL PARTIDO MOVIMIENTO 

REGENERACIÓN NACIONAL. 

 

PARA RAZONAR Y FUNDAMENTAR SU PROPUESTA DE PUNTO DE ACUERDO POR EL 

QUE LA SEXAGÉSIMA SÉPTIMA LEGISLATURA DEL HONORABLE CONGRESO DEL 

ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE CHIAPAS; EXHORTA RESPETUOSAMENTE AL 

TITULAR DE LA SECRETARIA DE AGRICULTURA, GANADERÍA DESARROLLO RURAL, 

PESCA Y ALIMENTACIÓN, AL TITULAR DE LA COMISIÓN NACIONAL DE 

ACUACULTURA Y PESCA, Y AL TITULAR DEL INSTITUTO NACIONAL DE PESCA Y 

ACUACULTURA, PARA QUE EN EL ÁMBITO DE SUS RESPECTIVAS COMPETENCIAS, 

REALICEN LAS ACCIONES NECESARIAS PARA CONCEDER PERMISOS DE PESCA 

COMERCIAL DE CAMARÓN EN EMBARCACIONES MENORES, A PESCADORES 

CHIAPANECOS, PARA QUE OPEREN EN AGUAS MARINAS DE JURISDICCIÓN 

NACIONAL ADYACENTES AL LITORAL DEL ESTADO DE CHIAPAS, CON EL FIN DE 

FOMENTAR LA PESCA DE ESTA ESPECIE, ACTIVIDAD QUE CONTRIBUIRÍA A ABATIR 

LOS REZAGOS SOCIOECONÓMICOS DE LA POBLACIÓN RURAL CHIAPANECA. 

 

Buenas tardes compañeros. 

Con su venia Diputada Presidenta. 

Compañeros diputados. 

Medios de comunicación y público en general. 

Respetuosamente pido que el punto de acuerdo donde manifiesta se realice las 

acciones necesarias para conceder permisos de pesca comercial de camarón 

para embarcaciones menores, a pescadores chiapanecos que abatirán los 

rezagos socioeconómicos de la población rural chiapaneca. 

Se tome como una iniciativa de ley para que nuestros hermanos pescadores 

puedan solventar sus sustentos con sus familias. 



Toda vez que la ley general de pesca y acuacultura sustentable, establece que, 

para el otorgamiento de concesiones y permisos, se les otorgaran 

preferentemente a los habitantes de las comunidades locales. 

Cuando la ley a veces no se ha aplicado como debe de ser, primero les dan 

concesiones a otros de otros estados que vienen en sus embarcaciones a 

llevarse lo nuestro. 

Ya que ellos tienen (hambre) no de comida, sino de ir a pescar para traer 

sustento a su familia y a nosotros los chiapanecos que consumamos los 

productos fresquecitos sacados del mar. Más no necesitamos productos 

congelados que vienen de otros estados. 

Por eso el día de hoy compañeros los invito para que estén pendientes de este 

tema y que bien que se vaya dando esta citación. 

Es cuanto diputada presidenta. 


